



#SÜD-WEST #FAMILIE UND FRAUEN 27. Januar 2022

Arbeitstagung der Landesverbandes Frauen Rheinland-Pfalz

Die Ortsfrauenleitungen sind gewählt, der Landesverband Frauen Rheinland-Pfalz hat sich konstituiert. Jetzt ist Zeit zusammenzukommen und sich gemeinsam an die Arbeit zu machen.



Hierzu trafen sich die Vertreterinnen der Ortsfrauenleitungen Bingen, Mainz, Trier und Westpfalz am 24. und 25. Januar in Bingen am Rhein. Die neue Vorsitzende Constance Junge und ihre Stellvertreterin Helga Schehr hatten eine umfangreiche Tagesordnung für die neu hinzugekommenen und erfahrenen Kolleginnen erstellt.

Zum Auftakt der neuen Amtszeit bestand die Möglichkeit, sich gegenseitig kennenzulernen und sich mit den neuen Aufgaben vertraut zu machen. Mit Unterstützung des Bundesfrauensekretärs Marius Beckmann und dem Gewerkschaftssekretär Rüdiger Beck, wurde die Satzung und die Richtlinien zur Frauenarbeit durchgearbeitet und Erfahrungen ausgetauscht. Welche

Aufgaben hat der Landesverband Frauen, wie organisiert man die gemeinsame Arbeit, welche Ziele setzt man sich und wie will man diese zukünftig durchsetzen. Hierzu wurden Möglichkeiten der gegenseitigen Vernetzung erarbeitet. Außerdem gab es einen Austausch über Ansprechpartner*innen und Unterstützer*innen auf Landes- und Bundesebene.

Im Fokus für das laufende Jahr steht die angemessene und starke Repräsentation der Frauen in allen Gremien und die Organisation von verschiedenen Aktionen zum Weltfrauentag, zum Thema Equal Pay sowie zur Kinder- und Familienpolitik.

Im Vordergrund stand bei der Diskussion der aktuellen Tarifabschlüsse im Bündnis Bahn, welche Erfolge gerade für die Interessen der Frauen erreicht werden konnten und wo zukünftig noch Verbesserungen erkämpft werden müssen. Für die anstehenden Aufgaben sollen in den nächsten Jahren sowohl auf Ortsverbands- als auch Landesebene weitere Mitstreiterinnen gewonnen werden.